



Herzlichen Dank!

Unsere beiden Warnstreiks waren klasse

Die Arbeitgeber haben kein angemessenes Angebot vorgelegt

Es gibt keine andere Wahl:



24 Stunden-Warnstreik!



Ihr glüht! Jetzt lassen wir es brennen!

Mit Euch - für Euch!

Nah dran und kompetent

VertrauensLeute in der IG Metall





Die Vertrauenskörperleitung bedankt sich bei DIR für deine Unterstützung an den beiden Warnstreiks. Gemeinsam mit DIR konnten wir zwei tolle Warnstreiks auf die Beine stellen.



Nah dran und kompetent

VertrauensLeute in der IG Metall



Mein Leben Meine Zeit Meine Selfies

Mit Euch – Für Euch!

 #igmetallmbberlin





Wo kann ich meinen IG Metall-Tarifwecker abholen?

Du bekommst deinen Tarifwecker im Bau 76 beim Vertrauenskörperleiter Bojan Westphal.

Wegen der vielen Nachfragen...

Wir konnten den Rückweg von unserer zweiten Warnstreik-Kundgebung nicht als Demo gestalten, weil die Polizei uns gebeten hat, aufgrund eines schweren Verkehrsunfalls auf der Großbeerenstraße auf die Rückweg-Demo zu verzichten.

So geht's weiter:

Mittwoch 24.01.

Vierte Verhandlungsrunde in Baden-Württemberg

Donnerstag 25.01.

Bundesweite Tarifkommissions-Sitzungen

Freitag 26.01.

Entscheidung des Vorstand über das weitere Vorgehen: Gibt es Chancen für eine Verhandlungslösung, bedarf es 24-Stunden-Streiks oder Urabstimmung und Erzwingungsstreik, um zu einem Ergebnis zu kommen?